



Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

hier ein kurzer Newsletter:

1. Abschlussklassen

Die 10. Klassen haben es geschafft! Hunderte von Arbeiten wurden zweimal korrigiert, besprochen und viele, viele mündliche Prüfungen wurden abgehalten. Insgesamt vier Abschlussprüfungskonferenzen waren notwendig, bis die Ergebnisse letztendlich feststanden. Ich freue mich, dass wir auf wenige Ausnahmen gute Resultate in den Abschlussprüfungen erleben durften. Insgesamt 44 Schüler*innen (tja, Jungs – mehr Schülerinnen ...) haben am Ende einen Schnitt mit einer 1 vor dem Komma (Schnitt aus allen Fächern) erreicht.

Wir sind froh und stolz, dass dieser Jahrgang, der es aufgrund der Rahmenbedingungen nicht leicht hatte, so erfolgreich war. Mir ist wahrlich ein Stein vom Herzen gefallen, weil ich das nicht in dieser Form erwartet hatte!

2. Jahreszeugnisse

Auch die Konferenz für die Jahreszeugnisse der 5. bis 9. Klassen hat stattgefunden.

Damit sind die Noten gemacht, die Klassen werden neu geplant.

Die Klassen werden – das lässt sich jetzt schon sagen – wieder groß werden.

Auch von den Gymnasien möchten sehr viele Jugendliche zu uns wechseln, aber es werden bei weitem nicht alle hier einen Schulplatz erhalten können.

Wichtig: Sollte Ihr Kind nicht die gewünschten Noten erreicht haben, ist das enttäuschend.

Aber vergessen Sie nicht: Besonders traurig ist das für Ihr Kind selber. Also unterstützen Sie es bitte, machen Mut und stärken es.

Es ist nun einmal so: Die Liebe der Eltern ist gerade dann am nötigsten, wenn man an sich selber zweifelt und die eigene Person in Frage stellt.

Unsere Schulpsychologin Frau Lorenz und unsere Schulsozialarbeit stehen Ihnen gerne helfend zur Seite, wenn Sie Unterstützung brauchen.

3. Hitzefrei

Die besorgniserregenden Folgen des Klimawandels spüren wir mittlerweile alle.

Eine Hitzewelle rollt auch auf München zu. Wir haben keine Klimaanlage in den Zimmern und gerade in den südseitigen Räumen wird es sehr heiß und stickig. Unterricht ist dann nicht mehr sinnvoll, sondern verkommt zu einem zermürenden Ritual, in dem die Lehrkräfte von erschöpften Jugendlichen illusorische Ruhe verlangen.

Wenn es zu viel wird, scheuen wir uns nicht, die Kinder ins Freibad, an die Isar oder schlicht an die frische Luft zu entlassen.

Wir werden aber jeden Tag, außer an Konferenztagen, eine Betreuung anbieten.

Wichtig ist, dass die Kinder genug zu trinken dabei haben!

4. Termine

aktuell:	Aids-Aufklärung 9. Klassen Biohof-Projekt 6. Klassen
kommende Woche:	Erlebnistage 7. Klassen Profilwerkstatt 8. Klassen Mittwoch: Aufbau Abschlussfeier Donnerstag: 21.07. Abschlussfeier 10. Klassen Freitag: Abbau Abschlussfeier
übernächste Woche:	26.- 27.07.: Schulisches Planungsseminar in Achatswies Wandertag Andachtsfeier Ehrungen für alle Klassen Einzelne Klassen machen noch einen zusätzlichen Unterrichtsgang Zeugnisse



Philipp Volkmer